

Pressemitteilung 17.11.2023 SPD Ortsverein Waldsee

Mitgliederversammlung des SPD Ortsvereins Waldsee 2023

Der Vorstand hatte für den 17.11.2023 zur Mitgliederversammlung ins Piccola Isola des ASV Waldsee geladen. Die Tagesordnung wies neben Kommunalwahlthemen auch Ehrungen, eine Satzungsänderung sowie die Vorstellung eines eigenen Logos des SPD Ortsvereins Waldsee aus.

Im Nebenraum fanden sich mit 20 Genoss*innen exakt die Hälfte der Vereinsmitglieder ein, ebenso durften wir mit Patrick Fassott den Bürgermeister der VG Rheinauen begrüßen. Frau Kraus von der Rheinpfalz war ebenfalls unserer Einladung gefolgt.

Elisabeth Laubach und Daniell Weber führten souverän durch die Tagesordnung, unterstützt durch den am Abend gewählten Versammlungsleiter Marcus Kuntz, der durch die Wahlhandlungen zur>Listenerstellung für die Kommunalwahl 2024 führte.

Wichtige Weichen für die Kommunalwahl 2024 gestellt – Unser Ziel: 7 + 1

Nach nun knapp viereinhalb Jahren in der aktuellen Legislaturperiode kann die SPD Waldsee mit Stolz auf ihre bisherigen Ergebnisse in der Ratsarbeit zurückblicken.

Bei der Kommunalwahl 2019 hatte sich die bisherigen Vorzeichen geändert, da keine Fraktion die absolute Mehrheit inne hatte. Mit unserem neu gewonnenen 6. Ratssitz wurde bereits nach kurzer Zeit deutlich, dass unser **Waldseer Modell** der konstruktiven und sachbezogenen Zusammenarbeit dazu führt, dass für Waldsee und seine Bürgerinnen und Bürger mehr bewegt werden kann.

Von unseren Vorhaben aus dem Wahlprogramm 2019 haben wir die wichtigen Themen vorantreiben und auch umsetzen können:

- Ortsrandumgehung Rehhütter Str. – Wasgau wird kommen – das Vorhaben läuft
- Spielplätze wurden und werden attraktiver (z.B. mit erweitertem Schutz durch Sonnensegel)
- der KiTa-Platz Ausbau schreitet voran, die Betreuende Grundschule wurde erweitert
- der Neubau von Wohnungen in der Neuhofener Straße wurde als sozialer Wohnungsbau umgesetzt
- der Bürgerbus wurde erfolgreich auf den Weg gebracht
- Beim Thema Windelsäcke sind wir Vorreiter im gesamten Rhein-Pfalz-Kreis, das Konzept wurde von vielen anderen Gemeinden übernommen
- Eine Überquerungshilfe in der Rehhütter Straße inkl. Beleuchtung

Für die kommende Kommunalwahl haben wir einen ausgewogenen **Wahlvorschlag**, der von allen anwesenden Mitgliedern **vollumfänglich getragen und bestätigt** wurde. 10 Personen sind 40 Jahre oder jünger. Unsere Liste zur Wahl des Ortsgemeinderates ist daher nicht nur bezüglich der Geschlechter gemischt, sondern auch die Durchmischung bezüglich des Alters und der Berufsbilder stimmt. Neben neu hinzugekommen jungen Menschen werden auch weiterhin viele unserer erfahrenen Ratsmitglieder zur Wahl aufgestellt, die mit ihrem Wissen und gesammelten Erfahrungen von unfassbarem Wert sind. Mit dem Berufsspektrum unserer Kandidat*innen – Erzieher*innen, Sozialarbeiter*innen, Angestellten und Selbstständigen, Rentner*innen, Beamten, Informatiker und Beschäftigte im Baugewerbe - decken wir auch die Vielfalt im Ort sehr gut ab.

Steffen Sternberger-Hahn wurde einstimmig als Spitzenkandidat bestätigt und führt unsere Liste bei der Kommunalwahl 2024 an.

Wir haben uns dazu entschieden, uns auf unsere gute und erfolgreiche Ratsarbeit zu konzentrieren. Hier können wir viel erreichen und umsetzen.

Mit Steffen als aktuellem Beigeordneten und Harald Wiesenberger als derzeitigem Fraktionsvorsitzenden haben wir zwei starke Führungspersönlichkeiten, die durch ein junges Team mit zahlreichen Ideen FÜR Waldsee unterstützt werden.

Daher werden wir für die Kommunalwahl 2024 keinen eigenen Bürgermeisterkandidaten oder Bürgermeisterkandidatin stellen.

Weit verbreitet ist die Auffassung, dass die großen demokratischen Volksparteien bei Bürgermeisterwahlen eine Kandidatin/einen Kandidaten aufstellen „müssen“. Wird dies nicht getan, wird dies als Schwäche der Partei gewertet.

Bei uns in Waldsee ist dies jedoch nicht Ausdruck einer Schwäche unseres Ortsvereins: es zeigt die Stärke der Waldseer SPD.

Wir sind der Auffassung, dass wir in Waldsee eine qualifizierte und engagierte Verwaltungsführung haben, durch Ortsbürgermeisterin Claudia Klein und den 1. Beigeordneten Steffen Sternberger-Hahn. Beide ergänzen sich in der täglichen Arbeit und sind aus unserer Sicht ein „kongeniales Duo“. Wir sehen keinen Grund dieses erfolgreiche Wirken für unsere Ortsgemeinde in Frage zu stellen. Wir haben ausschließlich das Wohl unserer Ortsgemeinde im Auge und sind mit Steffen Sternberger-Hahn in der Verwaltungsspitze bestens vertreten. Dazu kommt, dass eine starke SPD-Fraktion im Gemeinderat auch weiterhin dafür sorgen wird, dass nachvollziehbare, sinnvolle und intelligente Entscheidungen getroffen werden. Dem Grund nach bleiben wir dem von uns nach den Kommunalwahlen 2019 ausgerufenen „Waldseer Modell“ treu: es ist egal, von wem ein Vorschlag kommt, wenn er gut ist, wenn er zum Wohl unserer Bürgerinnen und Bürger ist, dann soll er auch umgesetzt werden.

Ehrungen

Patrick Fassott lobte in seinen Grußworten unser Engagement in der Verbandsgemeinde und blickte auch nochmals auf seinen Wahlkampf 2019 zurück, bei dem er auch durch die Unterstützung aus Waldsee ein tolles Wahlergebnis erreichen konnte. Aus diesem Anlass ließ er es sich nicht nehmen, die für diesen Abend angekündigten Ehrungen unserer verdienten Genoss*innen vorzunehmen.

Für langjährige SPD Mitgliedschaft wurden geehrt

- Wolfgang Karl, 40 Jahre – erhielt eine Silberne Anstecknadel, eine Urkunde sowie eine Flasche Wein und einen Blumenstrauß
- Maria Steck, 35 Jahre – die Ehrung wird noch vorgenommen
- Antonie „Toni“ Schwab-Himmel, 30 Jahre – erhielt eine Urkunde sowie eine Flasche Wein und einen Blumenstrauß

Siehe auch Pressefoto „Ehrungen“

Logo

Ein emotionales Highlight des Abends war die Vorstellung eines neuen, eigens kreierten Logos für den SPD Ortsverein Waldsee. Daniell Weber enthüllte feierlich und mit großen Worten das neue Logo, welches neben dem Logo der SPD noch 2 „Hämmel“ und den Schriftzug „Waldsee“ enthält. Eine kleine Ergänzung mit großer Bedeutung: Wir sind stolz „Waldseer Hämmel“ zu sein, Schafe sind nämlich Herdentiere und stehen füreinander ein. Sie achten aufeinander und unterstützen sich gegenseitig – nicht nur unter uns gegenseitig, sondern im übertragenen Sinn auch für alle Waldseer Bürger. Die Jungen lernen von den Erfahrenen, die Erfahrenen sind offen für neue Dinge. Gleichzeitig ermutigen sie auch die Jungen, etwas auszuprobieren.

Das Logo wird uns ab sofort in allen Publikationen begleiten.

Siehe auch Pressefoto „Vorstellung Logo“

Satzungsänderung

Die vorgeschlagene Satzungsänderung wurde mit einstimmiger Mehrheit angenommen.

Der Passus, dass Mitgliederversammlungen mindestens halbjährlich stattfinden müssen, wurde ersetzt: Ab sofort entsprechen wir mit mindestens einer Versammlung pro Jahr unserer neuen Satzung. Die restlichen Paragraphen bleiben von dieser Änderung unberührt.

Die Vorsitzenden der SPD Waldsee mit Elisabeth Laubach und Daniell Weber

Unsere Liste für die Kommunalwahl 2024:

- 1 Steffen Sternberger-Hahn
- 2 Elisabeth Laubach
- 3 Harald Wiesenberger
- 4 Jutta Hahn
- 5 Daniell Weber
- 6 Alisa-Michelle Zöllner
- 7 Helmut Jacobi
- 8 Petra Keller
- 9 Jörg Schaak
- 10 Maria Czimmer
- 11 Philipp Hög
- 12 Jennifer Richarz
- 13 Volker Weber
- 14 Pauline Johanna Müller
- 15 Dominik Christoph Thunig
- 16 Sigrid Koch
- 17 Joachim Steinborn
- 18 Maximilian Schön
- 19 Antonie Schwab-Himmel
- 20 Walter Schön
- 21 Dirk Gandert
- 22 Christel Schramm
- Ersatz**
- 23 Rita Bernhart